



# 青柳園だより

2023年  
1月号  
文京区立青柳幼稚園

わたして うれしい

園長 和島 千佳子

うさぎ まど・みちお

うさぎに うまれて

うれしい うさぎ

とんでも

とんでも

とんでも

とんでも

うさぎで なくなりゃしない

うさぎに うまれて

うれしい うさぎ

はねても

はねても

はねても

はねても

くさはら なくなりゃしない

あけましておめでとうございます。

新年の干支は卯(う)、うさぎ年です。うさぎと聞いて真っ先に浮かんだのが左の詩です。

この詩に書かれたうさぎは、「わたしてうれしい」とまっすぐに喜んでいる、その清々しさに心を打たれます。そして、自分もそうありたい、子どもたちにそうあってほしい、と思います。

時には落ち込んだり、歯がゆい思いをすることもあつてでしょう。世の中は(幼稚園は)、一人一人が真剣に自分を生きている人たちのあつまりですから、ぶつかり合うことや思うようにならないこともあります。むしろ、それが頻繁にある、と言ってよいのかもしれない日々です。

でも大丈夫。そのようなことも含めて、この詩のうさぎのように、自分が自分であることのうれしさ、自己肯定や存在の喜びを、子どもたち一人一人が十分に感じてほしいと願っています。

「自分を大切に、他者を大切にする子ども」が育つ青柳幼稚園であり続けようと、教職員一同、年の始めに思いを新たにしています。そして、私たち大人も、そうありましょう。

今年もよろしく願いいたします。

